

DOI: 10.18572/2500-0349-2021-1-10-12

Правовые проекты ассоциации «Совет муниципальных образований Саратовской области» как направления повышения юридической грамотности, укрепление единообразной позиции органов местного самоуправления Саратовской области

Жуковская Людмила Петровна, председатель ассоциации «Совет муниципальных образований Саратовской области», советник губернатора Саратовской области
avtor@lawinfo.ru

Татаринцева Наталья Сергеевна, начальник отдела правовой работы Исполнительной дирекции ассоциации «Совет муниципальных образований Саратовской области»
smosar@mail.ru

Представлен опыт Саратовской области по повышению юридической грамотности, укреплению единообразной позиции органов местного самоуправления Саратовской области. Приводится описание основных правовых проектов Совета муниципальных образований Саратовской области.

Ключевые слова: совет муниципальных образований, единое правовое пространство, местное самоуправление, совет муниципальных юристов, юридический форум.

Legal Projects of the Association The Council of Municipal Structures of the Saratov Region as Areas of Raising Legal Literacy, Consolidation of the Uniform Position of Local Self-Government Authorities of the Saratov Region

Zhukovskaya Lyudmila P., Chairperson of the Association The Council of Municipal Structures of the Saratov Region, Adviser to the Governor of the Saratov Region

Tatarintseva Natalya S., Chief Legal Officer of the Executive Directorate of the Association The Council of Municipal Structures of the Saratov Region

The article presents the experience of the Saratov region in raising legal literacy, consolidation of the uniform position of local self-government authorities of the Saratov region. The authors describe the main legal projects of the Council of Municipal Structures of the Saratov Region.

Keywords: council of municipal structures, single legal framework, local self-government, council of municipal lawyers, legal forum.